
Огненная эстафета
   ПАМЯТЬ ВОЙНЫ

Александр ОЛЕНЕВ

Патриотическая акция «Огонь 
Победы», маршрут которой про-
легает через всю европейскую 
часть России, прошла и через 
донскую землю.

Инициатором масштабной ак-
ции выступило Министерство 
транспорта России, и это не слу-
чайно. Самоотверженный и геро-
ический труд работников транс-
портной отрасли стал залогом 
побед в сражениях на передовой 
линии фронта в годы Великой 
Отечественной войны. Доставка 

боевой техники, личного состава, 
боеприпасов и продовольствия, 
эвакуация раненых — и все это 
происходило под бомбежками и 
артобстрелами.

Вспомним ярчайший пример — 
Дорогу жизни, что пролегла через 
лед Ладожского озера в блокад-
ный Ленинград и спасла сотни 
тысяч жизней, помогла выстоять 
перед натиском врага. Водители 
машин, машинисты локомотивов, 
пилоты транспортной авиации, 
даже возницы военных обозов 
— все они приближали Победу. 
И многим не суждено было до 
нее дожить.

Старт патриотической акции был 
дан в Парке Победы на Поклонной 

горе. В торжественной церемонии 
участвовали заместитель министра 
транспорта РФ Евгений Филип-
пов, коллектив ведомства, а так-
же представители ведомственной 
охраны Минтранса. В числе участ-
ников — Герой России майор Анд-
рей Митяшин, военнослужащий 
Южного военного округа, который 
отличился на СВО, а сейчас про-
ходит обучение по президентской 
программе «Время героев».

«Огонь Победы» встретят в 12 
городах России, восемь из кото-
рых — города-герои. Его южный 
маршрут проходит через Тулу, 
Воронеж, Волгоград, Ростов-на-
Дону, Краснодар, Новороссийск, 
Керчь, Севастополь.

— Прибытие «Огня Победы» 
на донскую землю — это не 
просто знаковое событие, это 
возможность еще раз почтить 
память героев Великой Оте -
чественной войны, отдать дань 
уважения их подвигу и передать 
эстафету памяти будущим по-
колениям. Эта акция — важный 
элемент патриотического воспи-
тания молодежи и сохранения 
исторической правды о Великой 
Отечественной войне, — отме-
тила заместитель губернатора 
— министр транспорта Ростов-
ской области Алена Беликова 
на торжественной церемонии у 
мемориала «Павшим воинам» в 
Ростове-на-Дону.

   СИТ УАЦИЯ

Елена БОНДАРЕНКО

Морским портам Ростова-на-Дону 
и Азова собираются вернуть ста-
тус речных, сделав исключение, 
позволяющее им принимать мор-
ские суда с иностранными фла-
гами.

«Утонули» в море
Э т ой п роцед у рой за й ме т -

ся специальная рабочая группа, 
которую решили создать после 
круглого стола, состоявшегося в 
Торгово-промышленной палате 
Ростовской области. На повестке — 
вопросы правового регулирования 
работы морских портов Азова и 
Ростова-на-Дону.

— Началось все еще в 2008 
году, когда статус портов Рос-
това-на-Дону и Азова изменили 
с речного на морской в качестве 
правового эксперимента дл я 
обеспечения законности захода в 
них судов под иностранным фла-
гом. Для всех транспортников 

это наболевший вопрос, — отме-
тила председатель комитета ТПП 
Ростовской области по законо-
дательству Наталия Федоренко.

По словам председателя Совета 
ассоциации «Водный транспорт 
Дона» Александра Огарева, за 17 
лет накопился солидный опыт 
работы в новых условиях регули-
рования судоходства и содержания 
уже морских акваторий.

— Начнем с того, что изменение 
статуса портов повлекло за собой 
трансформации как в правовом 
регулировании, так и в хозяйствен-
но-экономической деятельности 
предприятий транспортного ком-
плекса. При этом сама река Дон 
не изменилась по своим геогра-
фическим, геологическим и иным 
характеристикам, в том числе по 
составу флоры и фауны. Она явно 
отличается от моря, — подчеркнул 
Александр Огарев.

При этом предприятия водного 
транспорта Ростовской области 
вынуждены соблюдать требования 
законодательства, относящиеся к 
морским портам.

— Особенно это проявляется 
при строительстве, реконструк-
ции, ремонте и эксплуатации 
гидротехнических сооружений. 
Экономическая нагрузка увели-
чилась в несколько раз, посколь-
ку требования, предъявляемые к 
возведению таких объектов на 
море, значительно строже, и это 
обходится дороже, чем на реке, 
— уточнил Александр Огарев.

Всё посчитали
Весомая доля затрат требуется 

на проведение необходимой эко-
логической экспертизы.

— Сейчас в условиях санкций 
мы не можем спрогнозировать 
грузооборот и номенклатуру 
грузов, в нынешней ситуации 
это абсолютно непредсказуемо. 
А мы должны каждый год опре-
делять на пять лет вперед, ка-
кие грузы и в каком количестве 
будем переваливать. Реально ли 
все это осуществить, еще пред-
стоит определить с помощью 
экологической экспертизы, — 
объяснил начальник юридичес-

кого отдела судоходной компа-
нии «Голубая волна» Александр 
Авдеенко.

Ее стоимость раньше состав-
ляла 5 млн рублей. Сейчас на ее 
проведение специализированные 
организации выставляют счет от 
10 млн до 15 млн рублей.

— А из-за правовых пробелов 
и вовсе начинается карусель. 
Например, в Кодексе торгового 
мореплавания не содержится 
понятий «понтон» и «плаву-
чие рестораны». Правом на их 
регистрацию обладает только 
администрация бассейна внут-
ренних водных путей. А у нас 
Азово-Донская администрация 
отвечает только за реку. Такой 
правовой вакуум мешает раз-
витию деятельности порта, осу-
ществлению предприниматель-
ства на воде. Простыми словами: 
все рестораны возле причальной 
стенки сейчас установлены неза-
конно, — объяснил Александр 
Огарев.
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П2774
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на электронную версию газеты (PDF)  
на 6 месяцев, руб.
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область
Шахты (2)
Зверево (3)
Азов (6)
Новочеркасск (6)
Красносулинский район (3)
Октябрьский район (6)
Тарасовский район (6)

мир
Украина (2)
Индия (6)
Турция (6)
Бельгия (8)

страна
Краснодарский край (3)
Саратовская область (6)
Ставропольский край (6)
ДНР (8)
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Следующий номер нашей газеты выйдет

во вторник, 6 мая 2025 года
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ДРУГИЕ ЭКСКЛЮЗИВНЫЕ НОВОСТИ 

   АКЦЕНТЫ

Одна на всех!
По данным ВЦИОМ, 98% россиян счита-

ют важным в наши дни сохранить память о 
Великой Отечественной, 90% граждан гор-
дятся историей России, а для 68% из них День 
Победы является одним из самых значимых 
праздников.

При этом 67% опрошенных разделяют утверж-
дение, что это самая большая победа России 
на протяжении всей нашей истории, а 9 Мая — 
важнейший праздник для страны.

У 90% россиян среди родственников есть 
участники Великой Отечественной войны. 89% 
респондентов хранят семейную память о своих 
дедах и прадедах, воевавших на фронте или тру-
дившихся в тылу.

Умалчивать невозможно
Важнейшая победа России в информацион-

ной войне: на Западе начинают признавать, 
что Буча и Сумы — это фейки киевского ре-
жима.

О бесконечном вранье Киева теперь пишут и 
в тех странах, которые считались авангардом 
про украинского фронта. Так, чешское издание 
Časopis argument признает, что Киев под чутким 
западным руководством быстро освоил меха-
низм военной пропаганды. Вымышленные собы-
тия в Буче и Сумах называются ярким проявле-
нием навыков украинских пропагандистов.

Сам выход таких публикаций в Европе пока-
зывает изменение хода информационной войны 
— больше умалчивать о провокациях неонаци-
стов невозможно.

Ячейка общества
С 1 января 2025 года стартовал нацпроект 

«Семья», включающий меры по поддержке 
молодых, многодетных семей, старшего поко-
ления, а также по развитию детского здраво-
охранения, укреплению репродуктивного 
здоровья, продвижению семейных ценностей.

Указом Президента России «О социальной 
поддержке многодетных семей» установлен бес-
срочный статус многодетной семьи, а за регио-
нами сохранено право расширять эту категорию. 
С 1 октября 2024 года благодаря созданному 
реестру многодетных семей запущена выдача 
электронного удостоверения без сбора дополни-
тельных документов.

В рамках нацпроекта «Семья» будут допол-
нительно созданы 336 женских консультаций, 
модернизированы 142 перинатальных центра и 
родильных дома, а также 180 детских больниц, 
детские поликлиники будут оснащены 536 мо-
бильными медицинскими комплексами. 

Подготовил Александр Оленев

  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

28 апреля вся страна отмечает День работника скорой медицинской 
помощи. С праздником всех поздравляют временно исполняющий обя-
занности губернатора Ростовской области Юрий Слюсарь и председа-
тель Законодательного собрания региона Александр Ищенко.

«Ваша служба первой приходит на помощь человеку. От ваших зна-
ний, навыков, скорости прибытия зависят жизнь и здоровье пациента. 
На Дону реализуется несколько программ и проектов в сфере здраво-
охранения. Они включают меры по обновлению службы экстренной по-
мощи: ремонту зданий, закупке оборудования и спецавтомобилей, сти-
мулирующим выплатам врачам и среднему медицинскому  персоналу 
выездных бригад скорой. Спасибо за ваш нелегкий, ответственный 
труд, чуткое отношение к пациентам», — сказано в поздравлении.

  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

1 Мая в стране отмечают Праздник Весны и Труда, с ко-
торым всех поздравляют временно исполняющий обя-
занности губернатора Ростовской области Юрий Слю-
сарь и председатель донского Законодательного соб-
рания Александр Ищенко.
«Первомай в России имеет более чем вековую историю. 
Доблестный труд наших земляков много раз отмечался 
высшими госнаградами. В современной истории донско-
го края два жителя области получили звание  Героя Тру-
да РФ: тракторист Александр Дмитриевич Бондаренко 
и гендиректор «Роствертола» Петр Данилович Мотренко. 
100 семей удостоены почетного звания «Трудовая дина-
стия Дона». Дорогие друзья, благодарим вас за честный 
труд и трепетное отношение к малой родине», — сказано 
в поздравлении.
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СОБЫТИЯ

Кадры решают
Глава Ростовской области 

Юрий Слюсарь подписал указ о 
назначении нового министра по 
вопросам обеспечения безопасно-
сти и противодействия корруп-
ции в регионе. Им стал Сергей 
Савенков, уроженец Батайска.

Он имеет высшее экономичес-
кое и юридическое образование. 
В течение почти 28 лет Сергей 
Савенков проходил службу в орга-
нах безопасности, был награжден 
медалью ордена «За заслуги перед 
Отечеством» второй степени.

Также Юрий Слюсарь назна-
чил заместителем министра ре-
гиональной политики и массовых 
коммуникаций Ростовской области 
Сергея Кириленко, который ранее 
работал на аналогичной должности 
в Белгородской области и возглав-
лял ростовские СМИ. Он заме-
нил Сергея Тюрина, ушедшего с 
поста в связи с истечением срока 
контракта.

В парадном строю
Казаки «Всевеликого войска 

Донского» проводят тренировки 
для участия в московском параде 
Победы.

Донцы оттачивают навыки на 
полигоне Минобороны РФ. В со-
став казачьего расчета вошли 130 
человек.

— Перед донцами стоит сложная 
задача: пройти в парадном строю 
не только за себя, но и за своих 
дедов и прадедов, защитивших 
наше Отечество в годы Великой 
Отечественной войны, — сказал 
заместитель губернатора Ростов-
ской области, атаман «Всевеликого 
войска Донского» Сергей Бодря-
ков. — Уверен, что мы справимся. 
Недаром главным девизом парад-
ного расчета «Всевеликого войска 
Донского» стали слова: «За веру! 
За Отечество! За Победу!»

Каналы расчистят
Юрий Слюсарь посетил проб-

лемные объекты в Батайске 
и заслушал доклады о планах 
расчистки каналов городской 
сети водопонижения.

Уже заключен контракт на раз-
работку проекта расчистки 158 
малых и средних водоотводных 
каналов, общая протяженность 
которых — более 100 км. Пример-
ная стоимость работ составляет 
122 млн рублей.

— Работу по расчистке каналов 
надо продолжать. На первый этап 
выделим из резервного фонда 
60 млн рублей. Второй этап — в 
следующем году. Надо не просто 
расчистить водоотводные каналы, 
но и постоянно заниматься содер-
жанием их сети, — подчеркнул 
глава Ростовской области.

Правила 
усложняются

Пролетарский район Ростов-
ской области стал пионером по 
проведению тестирования на 
знание русского языка для детей 
иностранцев, живущих в России.

— В Ростовской области опре-
делены муниципальные школы, 
на базе которых будут функциони-
ровать пункты проведения тести-
рования, всего их 58, — отметила 
заместитель министра общего и 
профессионального образования 
региона Екатерина Саковникова.

Экзамен проводится в письмен-
ной и устной форме. Детей, кото-
рые поступают в первый класс, 
тестируют только в устной форме. 
Они должны пройти проверку по 
двум видам речевой деятельности: 
«Говорение» и «Аудирование».

Диагностические материалы для 
тестирования разработаны Рособр-
надзором. В открытом доступе их 
не найти, но в интернете можно бу-
дет ознакомиться с демонстрацион-
ными вариантами тестов, а также 
со спецификациями и критериями 
оценивания. Особые условия при-
емной кампании в школы России 
для детей иностранцев введены с 
текущего года.

Главной концепции 
нужны коррективы 

   СОЦИУ М

Виктория Г ОЛОВКО

ВСтратегию социально-
экономического разви-
тия Ростовской области 

до 2030 года уже в течение бли-
жайших трех-четырех месяцев 
внесут коррективы, отталкива-
ясь от мнений и пожеланий жи-
телей и экспертов.

Об этом заявил глава региона 
Юрий Слюсарь, выступая на 
19-м заседании облпарламента с 
отчетом о деятельности Прави-
тельства Ростовской области в 
2024 году.

Будущее начинается 
сегодня

В частности, врио губернато-
ра пояснил, что необходимость 
этих изменений объясняется тем, 
что с начала года по поручению 
президента РФ Владимира Пу-
тина претворяются в жизнь но-
вые нацпроекты. Юрий Слюсарь 
подчеркнул, что этот концепту-
альный документ должен будет 
содержать не только цифры и су-
хие статистические показатели, 
но обязан стать четким образом 
будущего, которое хотят видеть 
люди.

— Это план конкретных дей-
ствий не в режиме «тушения по-
жаров», а с понятными перспек-
тивами на среднесрочный и дол-
госрочный периоды. Это план по 
решению проблем в социальной 
сфере, в частности, в здравоохра-
нении, дорожном и транспортном 
комплексах, в коммунальном 
хозяйстве (причем отдельно — в 
вопросах обращения с мусором 
и благоустройства). А также в 
вопросах развития аграрного 
комплекса, поддержки предпри-
нимательства и привлечения ин-
вестиций — во всем, что сделает 
нашу экономику и социальную 
сферу крепче, — акцентировал 
врио губернатора.

Как подчеркнул Юрий Слю-
сарь, соцсфера была и остается 
приоритетом. В частности, в 
2024-м на Дону претворили в 
жизнь комплекс мер для развития 
и укрепления материально-тех-
нической базы различных учреж-
дений социальной сферы, однако 
при этом врио губернатора кос-
нулся и задач, которые предстоит 
решать уже в ближайшем буду-
щем. Например, среди акцентов 
— нужды здравоохранения.

— В этом году будут установ-
лены 14 модульных зданий, в том 
числе лечебно-профилактическое 
отделение для горбольницы № 2 
в Шахтах, а также поликлиника 
в Суворовском микрорайоне Рос-
това, которую очень ждут его 
жители. Обновим оборудование в 
89 медучреждениях и капитально 
отремонтируем 82 медицинских 
объекта, в том числе 31-ю поли-

клинику, — конкретизировал 
глава региона.

Во главе угла остается и об-
разовательная отрасль: на 2025 
год запланирован капремонт в 
49 школах и детсадах в 31 муни-
ципалитете.

Говоря о результатах в эконо-
мике, Юрий Слюсарь сообщил, 
что по итогам 2024 года про-
мышленное производство на 
Дону выросло на 4,7%, что выше 
среднероссийского уровня. Ин-
декс в обрабатывающем секторе 
еще существеннее — почти 106%. 
Региональным фондом развития 
промышленности поддержаны 
проекты 20 различных предприя-
тий на 524 млн рублей.

— А в 2025 году мы увеличим 
капитализацию фонда на 650 млн 
рублей, и она превысит 2 млрд 
рублей, — пояснил врио губер-
натора.

Бесплатная земля 
для доктора

После доклада депутаты Зако-
нодательного собрания Ростов-
ской области адресовали главе 
региона много разноплановых 
вопросов. Например, депутат 
облпарламента, главврач БСМП 
Новочеркасска Борис Гуркин 
спросил, есть ли конкретика в 
отношении перспектив предло-
жения о том, чтобы начать пре-
доставлять донским медикам, ра-
ботающим в сельской местности, 
бесплатные земельные участки 
для строительства жилья. Напом-
ним, эту инициативу в феврале 
высказала вице-спикер облпар-
ламента — председатель коми-
тета по образованию Светлана 
Мананкина, отметив, что в такой 
поддержке нуждаются как медра-
ботники, которые перебрались на 
село, получив спецвыплаты, так 
и те, кто работает там без каких 
бы то ни было программ.

— Сейчас эта мера поддержки 
проходит окончательное согла-
сование в правительстве. Я на-
деюсь, мы примем ее в сжатые 
сроки — так, чтобы она зарабо-
тала уже в 2025 году, — ответил 
Юрий Слюсарь.

А вице-спикер — председатель 
комитета по законодательству 
Александр Косачев поднял во-
прос о том, как расширить финан-
совые возможности бюджетов го-
родов и районов. Юрий Слюсарь 
сообщил, что в облправительстве 
работают над изменениями меж-
бюджетных отношений.

— Мы проработаем эти измене-
ния в 2025 году, чтобы уже начи-
ная с 2026-го поменять «правила 
игры» во взаимоотношениях с 
муниципалитетами и оставлять 
в их распоряжении больше соби-
раемых налогов, — пояснил врио 
губернатора.

Депутаты облпарламента под-
няли и вопросы преодоления на 
Дону кадрового дефицита; специ-
фики организации помощи бере-

менным и роженицам; спросили 
о конкретных шагах для увязки 
возведения жилья с созданием со-
циальной и транспортной инфра-
структуры.

Выдержали  
санкционный удар

Оценивая отчет от имени фрак-
ции «Единая Россия», спикер 
донского парламента Александр 
Ищенко  отметил, что нужно 
учитывать и то, в каком сложном 
историческом контексте были 
достигнуты в 2024 году очень до-
стойные результаты.

— На первом плане — специ-
альная военная операция, помощь 
воссоединенным территориям, 
защита экономического и госу-
дарственного суверенитета нашей 
страны. В выполнении этих обще-
государственных задач у Ростов-
ской области — особая роль, — 
подчеркнул Александр Ищенко.

Говоря об экономических по-
казателях, он констатировал, что 
область выдержала санкцион-
ный удар, а также тот факт, что 
экономическая устойчивость во 
многом связана как раз с много-
численными мерами поддержки, 
установленными областными 
правительством и парламентом. 
Спикер пояснил, что депутаты 
фракции «Единая Россия» поддер-
живают выводы, содержащиеся в 
отчете, а особенно акцентировал 
значимость предстоящей актуали-
зации Стратегии социально-эко-
номического развития Ростовской 
области.

— И очень важно то, что каждый 
житель сможет высказать свою 
точку зрения, дать свое предло-
жение в эту новую стратегию 
развития Ростовской области. 
Мне кажется, это именно то, чего 
сегодня ждут избиратели: участие 
в обсуждении будущего развития 
донской земли, — отметил Алек-
сандр Ищенко.

Руководитель фракции КПРФ 
Алексей Мисан подчеркнул, что 
прозвучало много положитель-
ных моментов, однако остаются и 
проблемные аспекты.

— При голосовании мы воз-
держались от поддержки, но и не 
голосовали против данного отче-
та, — проинформировал Алексей 
Мисан.

А глава фракции ЛДПР Денис 
Фраш особо подчеркнул зна-
чимость того, что была поднята 
проблема нехватки у муниципа-
литетов собственных бюджетных 
средств. Как резюмировал Денис 
Фраш, с учетом полученных от 
Юрия Слюсаря ответов депутаты 
фракции поддержали работу пра-
вительства и врио губернатора.
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   Выступая с отчетом перед депутатами Заксобрания, Юрий Слюсарь отдельно остановился на том, 
какие преобразования ждут больницы и поликлиники

Хорошо знать 
историю

   80-ЛЕТИЕ ПОБЕДЫ

Надежда АЙРУМОВА

25 апреля в мультимедий-
ном историческом парке 
«Россия — моя исто-
рия» при поддерж-
ке «Единой России» 
прошел очередной 
«Диктант Победы», 
который в этом году 
приурочен к  80-летию 
Победы в Великой 
 Отечественной войне.

— Я регулярно провожу патриотические меро-
приятия, которые связаны с историей нашей страны. 
Делаю это для того, чтобы молодежь знала, помнила 
и чтила своих предков, — рассказала «Молоту» ру-
ководитель Ленинского отделения «Молодой гвар-
дии» Ростова-на-Дону Ольга Мартынова. — «Дик-
тант Победы» — это проект, который позволяет нам 
вспомнить героев Великой Отечественной войны, их 
подвиг. Наверное, самое главное — это то, что пока 
мы помним прошлое, у нашей страны есть будущее.

В семье Ольги есть традиция: каждый год 9 Мая ее 
родственники собираются и пересматривают альбо-
мы с фотографиями своих предков, которые были 
участниками Великой Отечественной войны.

— В «Диктанте Победы» я участвовала два года 
подряд на базе лофта «Молодой гвардии». Я так и 
влилась в эту организацию, когда пришла на это 
мероприятие. И сегодня, конечно, с удовольствием 
присоединюсь к участникам акции, — подчеркнула 
Ольга Мартынова.

Поддержал проект и участник специальной воен-
ной операции, лейтенант Николай Бессараб, который 
приехал домой в отпуск.

— Я прибыл в зону СВО 21 марта 2023 года, слу-
жил на Донецком направлении. Считаю, что самое 
главное — чтобы все мои близкие, родственники, 
знакомые чувствовали себя в безопасности. Поэтому 
мы должны не допустить, чтобы война пришла к нам 
в дом. Я очень рад, что «Единая Россия» предложила 
мне принять участие в «Диктанте Победы», это очень 
приятно. Желаю всем удачи в написании «Диктанта», 
— отметил Николай Бессараб.

Напомним, «Диктант Победы» проводится еже-
годно в формате тестирования. Время написания 
— 45 минут. После окончания мероприятия каждый 
получает сертификат об участии.

факт

По итогам 2024 года в донскую 
экономику было привлечено 
717 млрд рублей инвестиций.
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Пять этапов одного кольца
   ОБЩЕСТВО

Ирина ВАРЛАМОВА

27 апреля прошел традицион-
ный забег «Ростовское кольцо». 
Сейчас мало кто знает, что идея 
его проведения принадлежит 
донским альпинистам, но до 
1990-х годов маршрут был 
длиннее: бежали из Ростова 
в Таганрог.

Правила бегунов
Воскресным утром с Теат-

ральной площади стартовали 
более 6000 бегунов. Среди 
участников были и сотрудники 
медиагруппы «Дон-медиа», ко-
торая является информационным 
спонсором легкоатлетического 
мероприятия. Полная дистанция 
составила 41 км, она была разде-
лена на пять этапов. Завершился 
марафон на Театральной площа-
ди. Все участники придержива-
лись правил: в колонне надо было 
именно бежать, ориентируясь на 
спортсменов первой линии. Пяте-
ро сотрудников «Дон-медиа» одо-
лели две дистанции по 14,5 км.

«Памяти трех»
А теперь вспомним, как это 

начиналось много лет назад. 
Первый пробег Ростов-на-Дону 
— Таганрог состоялся 17 февраля 
1979 года и был посвящен 36-ле-
тию снятия фашистских флагов 
с Эльбруса. Участниками стали 
около 200 человек, в основном 
альпинисты, к некоторым из них 
присоединились и жены.

— Маршрут составлял более 70 км и был поде-
лен на этапы по 7 и 10 км. Бежали вдоль трассы, а 
следом шел автобус, в который можно было сесть 
в любой момент. Я в тот раз по километражу 
был первым, пропустил всего один этап, и мой 
результат составил 63 км, — вспоминает участ-
ник первого забега Анатолий Рудько. — Участие 
в забеге повышало наш рейтинг, благодаря чему 
было больше шансов попасть в сборную области 
по альпинизму и получить путевку в альпинист-
ский лагерь.

В том же 1979 году в горах Памира погибли трое 
альпинистов легендарного клуба «Планета»: Иван 
Слесов, Георгий Джиоев и Константин Осипов. По-
этому в 1980-м пробег назвали «Памяти трех».

— Трагедия произошла в августе 1979-го во время 
восхождения на пик Революции сборной команды 
Ростовской области, в которой были альпинисты 
Ростова и Таганрога. Огонь от примуса перекинулся 
на палатку, и она сгорела. Пришлось ночевать в не-
погоду на открытом воздухе, и утром было принято 
решение спускаться. Но все очень ослабли, и этот 
фактор сыграл роковую роль. Слесов, Осипов и Джи-
оев погибли. Вместе с ними тогда был и Александр 
Афанасьев, но он спустился вниз раньше из-за полу-
ченной травмы. В 1980 году Афанасьев руководил 
экспедицией по поиску тел товарищей. Слесова и 
Осипова удалось разыскать, а Джиоев, сорвавший-
ся в расселину, навечно остался в горах. Александр 
Афанасьев погиб в 1981 году на спуске с пика Побе-
ды в горах Тянь-Шаня. Его тело не нашли, а пробег, 

состоявшийся в феврале 1982 года, назвали «Памяти 
четырех», — рассказывает Анатолий Рудько.

На Северном кладбище Ростова стоит памятник 
альпинистам — гора, которая не отпускает человека, а 
рядом три надгробия. И хотя тело Джиоева не нашли, 
вдова альпиниста захотела, чтобы рядом с памятника-
ми Осипову и Слесову стоял и памятник ее мужу.

В 1980-е годы на старт забега выходило много же-
лающих, к альпинистам присоединялись и другие 
участники. В 1990-е возникли трудности с органи-
зационными моментами, но традиция не угасла. В 
1999 году по договоренности со спорткомитетом 
донской столицы пробег преобразовался в «Ростов-
ское кольцо».

Интересно, что еще более ранняя история знаме-
нитого забега началась в Таганроге.

— 5 января 1914 года четверо отчаянных спортсме-
нов во главе с Зигмундом Рыгельским совершили не-
возможное: за 2 часа 55 минут они преодолели путь 
от Ростова до Таганрога… по льду Дона и Таганрог-
ского залива! Да-да, на коньках! Это был не про-
сто экстрим, это был вызов стихии. В конце 1960-х 
журналисты нашли архивные заметки о том ледовом 
пробеге. И тогда таганрожец Борис Макаренко пред-
ложил: «А давайте повторим!» Идея заинтересовала 
ростовских туристов и альпинистов, — рассказывает 
гид Игорь Нарижний. Но бежали уже не по льду.

Помочь особенному банку

Необычный секрет долголетия

   КРОВНЫЕ УЗЫ

Виктория ГОЛОВКО 
Фото из архива героя публикации

В донском регионе постепен-
но обретают все большие мас-
штаб и востребованность про-
екты и начинания, призван-
ные популяризировать сре-
ди людей разных возрастов 
и профессий донорство крови.

Вклад в спасение жизней
Так, недавно на Ростовской 

областной станции перелива-
ния крови состоялась донор-
ская суббота, приуроченная к 
особой дате — Национальному 
дню донора крови, который 
в России ежегодно отмечает-
ся 20 апреля. Его ключевая 
цель — отдать дать уважения 
людям, которые безвозмездно 
сдают свою кровь, тем самым 
спасая здоровье и жизни мно-
жества зачастую совершенно 
не знакомых им людей. На Рос-
товской областной станции пе-
реливания крови в донорскую 
субботу сдать кровь смогли 165 
человек, благодаря чему регио-
нальный банк крови пополнил-
ся на 74 л.

   СУДЬБЫ

Сергей БЕЛИКОВ  
Фото из архива героя публикации

Жителю Красного Сулина Нико-
лаю Горбачеву 20 апреля испол-
нилось 90 лет. Николай Трофимо-
вич — шахтер-проходчик, работ-
ник лесной промышленности, по-
коритель целины. А еще он один 
из немногих, кто помнит Великую 
Отечественную войну.

Выжить помогли  
ум и знания

Воспитывался Николай в семье 
дедушки. Мама была репрессиро-
вана и ушла из жизни вскоре после 
возвращения из сталинских лаге-
рей. Отец умер от малярии. Дедуш-
ка был зажиточным казаком, но в 
период коллективизации догадался 
отдать все свое имущество колхозу, 
благодаря чему избежал раскула-
чивания и отправки в Сибирь.

Можно отказаться от собствен-
ности, но ум и знания останутся. 
Да и хозяйственная жилка никуда 

При этом в регионе продолжается донорский ма-
рафон «Мы одной крови», поддержанный Фондом 
президентских грантов. На прошлой неделе донор-
ская акция, ставшая слагаемым этого марафона, 
прошла в донской столице на территории компании 
«Бизон». Ее организовали силами этой компании, а 
также филиала Центра крови Федерального меди-
ко-биологического агентства в Ростове-на-Дону и 
Ростовского отделения Союза машиностроителей 
России. В результате влиться в это доброе и благо-
родное дело, сдав кровь на мобильной станции пере-
ливания, смогли свыше 40 сотрудников компании.

не девается. На своем огороде дед 
выращивал все. Снимал огромный 
урожай. Это дало возможность 
семье выжить в трудные времена.

— Когда началась война, мне 
было шесть лет, — рассказывает 
Николай Трофимович. — Помню, 
как отступали наши войска, а 
их расстреливали из самолета. 
В памяти остался и другой слу-
чай: немцы вели нашего солдата 
с поднятыми руками, подходят 
к избе,  на к ры льцо выходит 
офицер. И тут — взмах руки, и 
к ногам фашиста упала граната. 
Как-то ловко солдатик ее спря-
тал, немцы не заметили. Взрыв 
— и все повалились в разные 
стороны…

А в доме дедушки и бабушки 
поселился немецкий офицер с 
собакой. Он устроил игру с Ко-
лей и его братом: намазывал хлеб 
чем-нибудь сладким и говорил 
«Ком, киндер». Голодные дети 
протягивали руки, будучи не в 
силах противостоять соблазну, а 
немец бросал лакомство собаке. 
И долго смеялся…

Моряком не стал,  
работал в шахте

В школу Коля пошел в девять лет, 
когда Красный Сулин был освобо-
жден от оккупантов. Мечтал стать 
моряком, после окончания седьмо-
го класса отправил документы в 
Ростовскую мореходку. Но ответа 
очень долго не было. И тут Нико-
лаю предложили пойти в Новочер-
касское ремесленное училище. Он 
поступил туда, а вскоре пришел 
вызов из мореходки. Но директор 
уговорил Николая остаться в учи-
лище. Мол, после войны стране 
очень нужны рабочие руки. Как 
говорится, надавил на патриотизм.

После окончания училища Ни-
колай Трофимович трудился на 
заводе в поселке Хотунок, потом 
по комсомольской путевке отпра-
вился на освоение целины. Позже 
работал на шахтах Донбасса. Уехал 
на Сахалин, где сначала трудился в 
лесной промышленности, затем — 
в животноводческой отрасли.

В 1975 году Николай Трофимо-
вич вернулся в родной город и до 
самой пенсии работал на шахте 

— Я рад, что вместе с коллегами тоже при-
нял участие в этой акции. Ведь даже небольшой 
вклад в банк крови уже может спасти чьи-то 
здоровье и жизнь, — акцентировал секретарь 
Первомайского местного отделения партии «Еди-
ная Россия», заместитель генерального дирек-
тора компании Виктор Чигвинцев. — Сегодня 
развитие донорского движения и обеспечение 
потребности в компонентах донорской крови — 
среди важнейших задач здравоохранения нашей 
страны. А непосредственно марафон «Мы одной 
крови» как раз и вносит свой вклад в спасение 
жизней людей и поддержку пациентов в процессе 
выздоровления.

Сила добрых сердец
На минувшей неделе специальная донорская ак-

ция прошла и в Первомайском районе донской сто-
лицы, а поучаствовали в ней представители мест-
ного отделения партии «Единая Россия», а также 
активисты «Молодой гвардии».

— Такой шаг — это не только сдача крови, но 
еще и проявление гражданской ответственности и 
солидарности с теми, кто нуждается в переливании. 
Молодые и активные ребята личным примером по-
казали, что забота о здоровье окружающих — важ-
ная и неотъемлемая часть жизни каждого человека, 
— отметил Виктор Чигвинцев. — А в целом такие 
инициативы подчеркивают важность регулярного 
пополнения запасов крови, а также содействуют 
развитию культуры донорства в обществе. Я благо-
дарю всех, кто принял участие в этой акции, за их 
отзывчивость, доброе сердце и готовность вносить 
лепту в такое благородное и нужное дело.

№ 3 проходчиком. Это были 
времена, когда в Красном 
Сулине еще были шахты.

Как прожить долго?
У Николая Трофимо-

вича большая семья: чет-
веро детей, шестеро вну-
ков и уже двое правну-
ков. С женой Антониной 
Антоновной они прожили 
55 лет. К сожалению, супру-
га ушла из жизни. Ну, а глава 
семейства отмечает 90-летний 
юбилей.

Обычно у долгожителей спра-
шивают: как вам удалось прожить 
до таких солидных лет? Откройте 
секрет. Есть такой и у Николая 
Трофимовича.

— Я научился читать в девять 
лет, и с тех пор не расстаюсь с 
книгой, — рассказывает юбиляр. 
— В детстве читал запоем. На-
пример, полол огород или выпол-
нял какое-то поручение по дому, 
а под ремнем у меня была книга. 
Как только выпадала минутка 
отдыха, я ее доставал…

Личные данные  
в секрете

   ЗАКОНОТВОРЧЕСТВО

Надежда АЙРУМОВА

Жители донского региона потеряли почти 3 млрд рублей в результа-
те действий кибермошенников.

Заместитель председателя Законодательного собрания Рос-
товской области — председатель комитета по законодательству 
и государственному строительству Александр Косачев сооб-
щил об этом на заседании круглого стола на тему «Противодей-
ствие преступлениям, совершаемым с использованием инфор-
мационно-телекоммуникационных технологий на территории 
Ростовской области».

— Предупреждение и профилактика таких преступлений на-
ходится на особом контроле донского парламента. Вместе с 
Главным управлением МВД России по Ростовской области, со 
специалистами банковской сферы, с операторами мобильной 
связи мы постоянно ищем дополнительные решения, кото-
рые могут быть приняты для более надежной защиты наших 
граждан от такого вида мошенничества. И в последние годы 
удалось серьезно продвинуться в этом вопросе, — отметил 
Александр Косачев.

Он подчеркнул, что на федеральном уровне принято много 
положительных решений, которые направлены на борьбу с ки-
бермошенничеством.

— При подготовке к заседанию мы общались с представи-
телями правоохранительных органов, вследствие чего могу 
привести некоторые цифры: за 2024 год было зарегистрирова-
но почти 18 тысяч преступлений в IT-сфере с использованием 
информационно-телекоммуникационных технологий. За по-
следние несколько лет на федеральном уровне были приняты 
очень важные решения, в частности, касающиеся и контроля со 
стороны мобильных операторов за использованием подменных 
номеров и т. д., — сказал заместитель председателя донского 
парламента.

По его словам, 1 апреля 2025 года президент Владимир Пу-
тин подписал еще один важный документ, согласно которому 
создается специальная информационная система противодей-
ствия кибермошенничеству.

Также в скором времени можно будет через портал «Госуслу-
ги» или МФЦ запретить оформлять на себя сим-карты и заклю-
чать договоры на получение услуг связи. Кроме того, в настоя-
щее время устанавливается ряд ограничений для банков: теперь 
они будут обязаны еще более тщательно проверять транзакции 
и следить за выдачей денежных средств в банкоматах. Помимо 
этого ужесточаются требования к выдаче кредитов физическим 
лицам.

Часть новых норм вступит в силу уже в текущем году, часть 
— в следующем. Участники круглого стола обсудили новый фе-
деральный закон и обменялись мнениями по поводу дальнейше-
го регулирования в IT-сфере. Все прозвучавшие предложения 
взяты в работу профильным комитетом.

Как отметил Александр Косачев, донской парламент готов в 
случае необходимости подключиться к совершенствованию фе-
дерального законодательства.

   Александр Косачев заверил, что Заксобрание готово поддержать 
новые изменения
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  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

30 апреля в России отмечают День пожарной охраны. С праздником всех поздравляют 
временно исполняющий обязанности губернатора Ростовской области Юрий Слюсарь 
и председатель Законодательного собрания региона Александр Ищенко.
«Донская противопожарная служба — это мощная оперативная структура, которая вы-
полняет многочисленные задачи по борьбе с огнем. В будни и праздники, в любое вре-
мя суток вы приходите на помощь тем, кто попал в беду. Ваша служба — это командная 
работа мужественных, преданных делу людей.
Ежегодно противопожарная служба Ростовской области пополняется новыми частями, 
которые защищают от огня самые отдаленные населенные пункты. Работу по расшире-
нию сети пожарных частей в регионе продолжим.
Отдельные слова признательности адресуем добровольцам, которые участвуют в туше-
нии пожаров, проявляют себя в профилактической работе, образовательных проектах.
Желаем вам крепкого здоровья, добра и мира, семейного благополучия и сухих рука-
вов», — сказано в поздравлении.

Читает Николай Трофимович до 
сих пор. Уверяет, что поэтому и 
живет так долго.

— Он очень любит исторические 
книги, военно-патриотические, — 
рассказывает Лариса Бурдюгова, 
заведующая библиотекой № 2 
имени А.Л. Сулина. — Детективы 
советского периода перечитал все. 

Берет прессу — журналы, 
газеты. Все, что проис-
ходит в мире, Николая 
Трофимовича живо ин-
тересует. Еще его очень 
занимает казачья тема 
— это понятно, у него 
же казачьи корни. Ин-
тересуется новыми ав-

торами. Вот когда стали 
появляться книги Олега 

Роя, Николай Трофимович 
сразу его отметил и попро-

сил, чтобы я оставляла для него 
все новинки этого писателя. Он 

читатель нашей библиотеки с 1975 
года, так что в этом году у Горбаче-
ва не только 90-летний юбилей, но 
и исполняется 50 лет, как он ходит 
в нашу библиотеку.

Сам в последние годы уже при-
ходит редко, здоровье не позволяет. 
Книги для него носит дочь. А в 
целом у Николая Трофимовича 81 
год читательского стажа.

Остается пожелать нашему 
герою здоровья, долголетия и 
любить книгу до последнего дня 
жизни.

   Николай Трофимов — шахтер, 
книгочей, долгожитель

  Как убежден 
Виктор Чигвинцев, 
даже небольшой 
посильный вклад 
в дело донорства 
помогает спасти чьи-
то здоровье и жизнь

   Команда сотрудников «Дон-медиа» сильна 
и творчеством, и спортивным духом

Фото: Никита Ю
дин



Информационное сообщение о проведении годового заседания общего собрания акционеров  

Закрытого акционерного общества «Южтехмонтаж» (ЗАО «Южтехмонтаж») 

 
Уважаемый акционер! 

Совет директоров Закрытого акционерного общества «Южтехмонтаж» (далее «Общество»), расположенного по 

адресу: Российская Федерация, г. Ростов–на–Дону, ул. Социалистическая, д. 60, извещает о проведении годового заседания 

для принятия решений общим собранием акционеров Общества (далее – Заседание). 

Способ принятия решений общим собранием акционеров – Заседание, голосование на котором совмещается с 

заочным голосованием (совместное присутствие акционеров для обсуждения вопросов повестки дня и принятия решений по 

ним, с предварительным направлением бюллетеней для голосования (заочного голосования)) со следующей повесткой дня: 

1. Утверждение годового отчета Общества за 2024 год. 

2. Утверждение годовой бухгалтерской (финансовой) отчетности Общества за 2024 год, в том числе отчета о 

финансовых результатах. 

3. Распределение прибыли (убытков) Общества по результатам 2024 финансового года, в том числе выплата 

(объявление) дивидендов. 

4. Избрание членов Совета директоров Общества. 

5. Избрание членов Ревизионной комиссии Общества. 

6. Назначение аудитора Общества. 

7. Избрание исполнительного органа Общества. 

 

Дата проведения Заседания – 23 мая 2025 года.  

Дата окончания приема бюллетеней для голосования при заочном голосовании: 20 мая 2025 года. 

Время начала проведения Заседания – 11 часов 00 минут (по московскому времени).  

Время начала регистрации лиц, участвующих в Заседании, - 10 часов 00 минут (по московскому времени). 

Место проведения Заседания: г. Ростов-на-Дону, ул. Социалистическая, д. 60, цокольный этаж, «Зал заседаний». 

Функции счетной комиссии Общества выполняет регистратор Общества - Общество с ограниченной ответственностью 

«Южно – Региональный регистратор» (ООО «ЮРР»). 

Место нахождения (адрес) регистратора: 344029, г. Ростов–на–Дону, ул. Менжинского, зд. 2Н, тел.: (863) 252–68–74.  

Дата, на которую определяются (фиксируются) лица, имеющие право на участие в Заседании Общества -  

«27» апреля 2025 года. 

Идентификационные признаки акций, владельцы которых имеют право на участие в общем собрании акционеров: вид, 

категория (тип) — акции обыкновенные; государственный регистрационный номер выпуска (дополнительного):  

1-02-56533-P от 19.12.2008 года; международный код (номер) идентификации ценных бумаг (ISIN) — не присвоен. 

 

 Принять участие в голосовании можно: 

 путем направления заполненных надлежащим образом бюллетеней для голосования по одному из адресов: 

- 344007, г. Ростов–на–Дону, ул. Социалистическая, д. 60 (по месту нахождения единоличного исполнительного 

органа Общества); 

- 344029, г. Ростов-на-Дону, а/я 1605, ООО «ЮРР» (почтовый адрес регистратора Общества). 

При определении кворума и подтверждении итогов голосования учитываются голоса, представленные 

бюллетенями, полученными по 20 мая 2025 г. (включительно) – в случае использования акционером заочной 

формы голосования; 

 путем заполнения бюллетеней непосредственно во время проведения Заседания лично, или на основании 

надлежащим образом заполненной доверенности. 

 Возможно использование только одного способа голосования. 

 

 С материалами и информацией, подлежащими предоставлению акционерам при подготовке к Заседанию акционеров 

ЗАО «Южтехмонтаж», можно ознакомиться по месту нахождения исполнительного органа Общества по адресу:  

344007, г. Ростов–на–Дону, ул. Социалистическая, д. 60, тел. +7 (863) 262-39-15; +7 (863) 262-34-46 (Отдел кадров), в 

течение 20 дней до даты проведения Заседания, с 8.00 ч. до 12.00 ч. и с 14.00 ч. до 17.00 ч.  (за исключением выходных и 

праздничных дней), а также «23» мая 2025 года по месту проведения Заседания: г. Ростов-на-Дону, ул. Социалистическая, 

д. 60, цокольный этаж, «Зал заседаний». 

Документы, подлежащие утверждению на Заседании - Годовая бухгалтерская (финансовая) отчетность  

ЗАО «Южтехмонтаж» за 2024 финансовый год и Аудиторское заключение по результатам проверки отчетности Общества 

за 2024г., размещены на официальном сайте Общества: www.ютм.рф. и http://www.e-

disclosure.ru/portal/company.aspx?id=38169. 

 Регистрация акционеров и их представителей для участия в Заседании будет производиться 23 мая 2025 г. с 10 час. 

00 мин. по адресу: г. Ростов-на-Дону, ул. Социалистическая, д. 60, цокольный этаж, «Зал заседаний». При себе необходимо 

иметь для физических лиц - паспорт, или иной документ, удостоверяющий личность; для юридических лиц – документ, 

удостоверяющий полномочия присутствующих от их имени лиц и иные документы согласно требованиям п. 4.9 Положения 

Банка России «Об общих собраниях акционеров» от 16.11.2018 N 660-П. Для лиц, действующих по доверенности, 

доверенность должна быть оформлена в соответствии со статьями 185,185.1,186,187 ГК РФ.  Доверенность должна 

содержать дату и место выдачи, наименование (Ф.И.О.), местонахождение (место жительства), данные свидетельства о 

регистрации (паспортные данные) доверителей и доверенных лиц, объем переданных полномочий и подпись доверенного 

лица. 

            Обращаем Ваше внимание на необходимость предоставления акционерами, зарегистрированными в реестре 

акционеров общества, информации об изменении своих данных, в том числе адресных данных, данных о банковских 

реквизитах, регистратору общества. 

 

ВНИМАНИЕ ! 

В бюллетенях для голосования обязательно должны быть указаны полностью наименование акционера (Ф.И.О. 

для физического лица или полное фирменное наименование для юридического лица) и количество голосов, 

принадлежащих акционеру.  

 
С уважением, Совет директоров ЗАО «Южтехмонтаж». 

 

Уважаемый акционер! 

 

Настоящим уведомляем Вас о том, что в соответствии с подпунктом 3 пункта 1 статьи 7 

Федерального закона от 07.08.2001 года № 115-ФЗ «О противодействии легализации (отмыванию) 

доходов, полученных преступным путем, и финансирования терроризма» всем акционерам 

необходимо обновлять информацию в реестре не реже одного раза в три года.  

 

Физическим лицам при обновлении информации лицевого счета необходимо дополнительно 

предоставить копию паспорта. 

При предоставлении документов почтовым отправлением по адресу регистратора подпись в 

анкете и копия паспорта должны быть удостоверены нотариально. 

При личном предоставлении документов нотариальное удостоверение не требуется. 

 

Обращаем Ваше внимание, что в случае замены паспорта регистратору должна быть 

предоставлена справка, выданная органом, осуществившим замену, или копия нового паспорта с 

отметкой о прежнем документе. 

 

Анкета физического лица размещена на сайте Общество с ограниченной 

ответственностью «Южно-Региональный регистратор» (регистратор) www.ug-rr.ru в  разделе – 

Формы документов. 

 

С уважением, Совет директоров ЗАО «Южтехмонтаж». 

Информация
В рамках реализации государственной подпрограммы Ростовской обла-

сти «Защита прав потребителей в Ростовской области» с 14.02.2025 на тер-
ритории г. Ростова-на-Дону Ростовской области осуществляет деятельность 
Общественная Приемная департамента потребительского рынка Ростовской 

области по вопросам защиты прав потребителей для оказания населению 
бесплатной консультационной помощи.

Общественная приемная находится по адресу: Ростовская область,  
г. Ростов-на-Дону, ул. Красноармейская 141/128, эт.2

Режим работы: со вторника по четверг – с 09:00 до 18:00 часов  
(перерыв с 13:00 до 14:00)

Бесплатная консультация по телефону: 8-960-454-02-55
Прием ведет – Чипкаленко Анастасия Александровна

uprava.com2@yandex.ru

График проведения приема граждан руководством  
Законодательного Собрания Ростовской области в мае 2025 года

ФИО Должность Дата Телефон  
для справок

ИЩЕНКО
Александр  
Валентинович

Председатель  
Законодательного Собрания 27.05.2025 8 (863) 240-59-15

ХАРЧЕНКО
Андрей  
Владимирович

Первый заместитель председателя  
Законодательного Собрания –  
председатель комитета по бюджету

28.05.2025 8 (863) 240-52-81

МИХАЛЕВ
Сергей  
Александрович

Первый заместитель председателя 
Законо дательного Собрания – пред-
седатель комитета по строительству

22.05.2025 8 (863) 240-13-24

КОСАЧЕВ
Александр  
Сергеевич

Заместитель председателя Законо-
дательного Собрания – председа-
тель комитета по законодательству

21.05.2025 8 (863) 240-11-95

МАНАНКИНА
Светлана  
Александровна

Заместитель председателя Законо-
датель ного Собрания – председа-
тель комитета по образованию

20.05.2025 8 (863) 240-11-57

ВАСИЛЕНКО
Вячеслав  
Николаевич

Заместитель председателя Законо-
датель ного Собрания – председатель 
комитета по аграрной политике

14.05.2025 8 (863) 240-53-27

Время и место приема:  с 14:30 в управлении по работе с обращениями граждан и организаций 
Правительства Ростовской области (адрес: проспект Соколова, д. 15).

Извещение о проведении собрания о согласовании местоположения 
границы земельного участка

Кадастровым инженером Агарковым Виталием Анатольевичем, почтовый адрес: 344002, 
Ростовская область, г. Ростов-на-Дону, пер. Семашко, 44/1, оф.9-20; адрес электронной поч-
ты: agarkoff@bk.ru; контактный телефон 8(928)226-86-85, Номер регистрации в государствен-
ном реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность 1498, выполняются кадастро-
вые работы в отношении земельного участка с кадастровым номером  61:44:0012243:8, рас-
положенного по адресу: Ростовская обл., г. Ростов-на-Дону, пер. Рубиновый, 3.

Заказчиком кадастровых работ является Демко Игорь Олегович, почтовый адрес: обл. обл. 
Ростовская, г. Ростов-на-Дону, пер. Коломенский 3а, тел. 8(863)-303-29-32.

Собрание по поводу согласования местоположения границы состоится по адресу: Ростов-
ская область, г. Ростов-на-Дону, пер. Семашко, 44/1, оф.9, 29 мая 2025 г. в 10 часов 30 минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: г. Ростов-
на-Дону, пер. Семашко, 44/1, оф.9. с 29 апреля 2025 г. по 29 мая 2025 г.  

Требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на 
местности принимаются с 29 апреля 2025 г. по 29 мая 2025 г., обоснованные возражения о 
местоположении границ земельных участков после ознакомления с проектом межевого пла-
на принимаются с 29 апреля 2025 г. по 29 мая 2025 г., по адресу: г. Ростов-на-Дону, пер. Се-
машко, 44/1, оф.9.

Смежный земельный участок, с правообладателем которого требуется согласовать место-
положение границы: КН 61:44:0012243:14, расположенный по адресу: Ростовская обл., г. Рос-
тов-на-Дону, ул. Пришкольная, 35. 

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь доку-
мент, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок (часть 
12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007 г. № 221-ФЗ «О кадас-
тровой деятельности»).

30 апреля завершается декларационная кампания
Представить декларацию о доходах, 

полученных в 2024 году, необходимо не 
позднее 30 апреля 2025 года.

Задекларировать доходы обязаны граж-
дане, которые продали недвижимость, 
находившуюся в собственности меньше 
минимального срока владения, получили 
дорогие подарки не от близких родствен-
ников, выиграли в лотерею, сдавали иму-
щество в аренду или получали доход от 
зарубежных источников.

Также представить декларацию должны 
индивидуальные предприниматели, нота-
риусы, занимающиеся частной практикой, 
адвокаты, учредившие адвокатские каби-
неты, и другие лица.

Помимо этого представить в налого-
вый орган декларацию необходимо, если 
при выплате дохода налоговый агент не 
удержал НДФЛ и не сообщил об этом в 
налоговый орган. Если же налоговый агент 

выполнил эту обязанность, то налоговый 
орган направит налогоплательщику уве-
домление, на основании которого необхо-
димо уплатить НДФЛ не позднее 1 декабря 
2025 года.

Удобнее всего заполнить и отправить 
декларацию 3-НДФЛ через сервис «Личный 
кабинет налогоплательщика для физичес-
ких лиц».

При нарушении сроков подачи декла-
рации и уплаты НДФЛ налогоплательщик 
может быть привлечен к ответственности 
в виде штрафа и пени.

Обращаем внимание на то, что предель-
ный срок подачи декларации 30 апреля не 
распространяется на получение налоговых 
вычетов. Для этого направить декларацию 
можно в любое время в течение года.

Отдел учета и работы с налого
плательщиками Межрайонной ИФНС России 

№ 25 по Ростовской области
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новости

с Еленой
Бондаренко

Совместные плоды
Донская агрофирма готовится поставлять в Иран саженцы фрукто-
вых деревьев. Детали сотрудничества обсуждались в ходе бизнес-мис-
сии в Курдистан, организованной для донских предпринимателей Тор-
гово-промышленной палатой Ростовской области. Как стало  известно 
«Молоту», бизнесмены провели в Иране более 200 деловых встреч, 
а также посетили основные промышленные и сельхозпредприятия.
— За несколько дней до отъезда в Иран в Госдуме приняли закон о ра-
тификации договора о всеобъемлющем стратегическом партнерстве 
между нашей страной и Ираном. Он будет способствовать расширению 
отношений во всех сферах, — отметила начальник управления внешне-
экономического сотрудничества и выставочно-ярмарочной деятельно-
сти ТПП Ростовской области Анна Барышникова.

Пшеничный спрос
За три месяца 2025 года из донского региона экспортиро-
вано около 2,4 млн т зерна и продуктов его переработки.
— Крупнейшими торговыми партнерами Ростовской об-
ласти в первом квартале оказались Турция, Египет и Ту-
нис. В эти страны из региона отгружались пшеница, куку-
руза, подсолнечный шрот, пшеничные отруби, жмых, яч-
мень, горох, нут и другие сельхозкультуры, — рассказала 
директор донского филиала Федерального центра оцен-
ки безопасности и качества продукции агропромышлен-
ного комплекса Ия Леонова.
По ее словам, продукция, отправляемая за границу, про-
веряется в лаборатории на соответствие требованиям 
стран-экспортеров.

ЭКОНОМИКА
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Трос  
для комбайнов

Хранилище вкуса

старший директор по пря-
мым закупкам сети пред-
приятий быстрого обслу-
живания Сергей Капков.

По словам инвестора 
Алексея Каширина, логи-
стические услуги будут 
оказываться и другим про-
изводителям и поставщи-
кам продуктов питания дон-
ского региона. Специально 
для этого в поселке Красном 
Аксайского района на пло-
щади 8200 кв. м построили 
склад на 8000 палето-мест.

— Реализация подобных 
проектов важна для Рос-
товской области, так как 
благодаря им создаются 
новые высокооплачивае-
мые рабочие места и растут 
налоговые отчисления, за 
счет которых реализуются 
социальные и инфраструк-
турные объекты. Они еще 
и способствуют улучшению 
качества услуг для потреби-
телей, — подчеркнул Алек-
сей Господарев.

По его словам, в послед-
ние годы создание логи-
стической инфраструкту-
ры на Дону стало одним 
из основных направлений 
инвестирования в сфере 
потребительского рынка. В 
создание нового распреде-
лительного центра по хра-
нению и обработке товаров 
было вложено более 1 млрд 
рублей. Этот  инвестпроект 
включен в «губернаторскую 
сотню».

   СИТ УАЦИЯ

Герман ПРИШВИН

Донских машиностроителей поддержат на федеральном 
уровне.

Произошедшее падение темпов производства на «Рост-
сельмаше», в том числе на новых заводах, глава региона 
Юрий Слюсарь обсудил с первым вице-президентом 
Союза машиностроителей России, главой комитета 
Госдумы РФ по промышленности и торговле Владими-
ром Гутеневым.

— Необходимо принять компенсационные меры для 
предприятий, чтобы они, выполняя задачи импортоза-
мещения, вышли на хорошие объемы производства, — 
отметил Юрий Слюсарь.

По словам Владимира Гутенева, в Госдуме и Союзе 
машиностроителей России поддержка отечественных 
производителей — в приоритете.

— Мы проведем в Ростовской области ряд мероприя-
тий. Они касаются и технического перевооружения 
предприятий, и использования различных механизмов 
поддержки, таких как промышленная ипотека, финан-
сирование из Фонда развития промышленности и т. д. 
Это позволит, я уверен, сделать регион еще более при-
влекательным для инвесторов, — заявил первый вице-
президент Союза машиностроителей России.

На повестке и модернизация мощностей Новочеркас-
ского электровозостроительного завода. Как уточнил 
глава региона, на эти цели необходимо не только област-
ное, но и федеральное финансирование.

— НЭВЗ является уникальным производителем элек-
тровозов в России. Спрос на его продукцию определен 
на ближайшие десятилетия. Необходимо, чтобы совре-
менные технологические мощности завода соответство-
вали этим задачам. Без господдержки этот вопрос не 
решить, — отметил Юрий Слюсарь.

Владимир Гутенев пообещал сделать все, чтобы Рос-
товская область продолжала оставаться промышленным 
лидером.

   ТЕНДЕНЦИЯ

Елена БОНДАРЕНКО 
Фото:  компания «рулог»

В Ростовской области про-
должается формирование 
крупнейшего на юге стра-
ны логистического хаба.

Первый заместитель гу-
бернатора Алексей Госпо-
дарев заявил об этом на 
открытии мультитемпера-
турного распределитель-
ного центра по хранению 
и обработке товаров. Его 
мощности будут использо-
ваться для поставки товаров 
для известных предприятий 
быстрого обслуживания, 
действующих не только в 
Ростовской области.

— А раньше «Метеоры» гоняли по Азовскому 
морю вдоль и поперек. И «Восходы», если кто-то 
помнит, ходили до Черного моря, — добавил Герман 
Лопаткин.

Как отметил председатель совета директоров АО 
«Ростовский порт» Олег Грызлов, все эти колли-
зии только тормозят развитие портов и судоходных 
компаний, приводят к колоссальной финансовой 
нагрузке. 

— А ведь эти средства могли бы быть направлены 
на модернизацию производственных мощностей, — 
подчеркнул Олег Грызлов.

Путь к поправке
Эксперт в сфере торгового морепла-

вания и транспортной безопасности, 
юрист Виталий Тимофеев считает, что 
для ростовского и азовского портов 
можно ввести особый режим.

— Искать решение проблемы, рас-
считывая на внесение изменений в 
федеральное законодательство, — путь 
утопичный. Но есть вариант, когда пона-
добится скорректировать нормативные 
акты, ряд приказов Минтранса РФ, та-
кой подход видится реализуемым. Нуж-

но сделать исключение для портов Ростова и Азова, 
вернув им статус речных, и отменить длительную 
процедуру согласования, необходимую для прохода 
судов под иностранными флагами по внутренним 
водным путям. Сейчас требуется получить добро 
аж в семи ведомствах. Мы обсуждали этот вопрос 
с первым заместителем губернатора, он пообещал 
оказать содействие в его решении, — сообщил Ви-
талий Тимофеев.

стр. 1
Капитаны и «Метеоры»

Затянувшийся эксперимент пора признать не-
удачным, считает генеральный директор компании 
«Дон» Герман Лопаткин.

— Наши капитаны имеют квалификацию как 
морских, так и речных. Но нам нужны еще такие 
специалисты, а их сейчас просто нет, поэтому мы 
сами их готовим. Но уговорить капитана с морской 
подготовкой понизить статус его аттестации до 
речной можно только рублем, — рассказал Герман 
Лопаткин.

Сложности возникают и с судами.
— Судостроительные 

заводы выпускают корабли 
речного класса, в том числе 
«Метеоры». Но специально 
для нас «Метеор» при-
шлось модернизировать 
до морских условий. Цена 
вопроса — 35 млн рублей. 
Хотя по сути судно ничем 
не отличается от того, что 
всегда делает завод, изме-
нения просто вносятся в 
проектную документацию, 
и несколько иначе проходит процедура регистра-
ции. Практическая разница только в том, что на 
теплоходе установлена морская радиостанция, — 
объяснил Герман Лопаткин.

Отдельно он посетовал на то, что, работая по 
документам в морских условиях, по закону сейчас 
выходить в море на «Валдаях» нельзя, да и «Ме-
теор» сможет курсировать только до Таганрогско-
го канала.

Утопия в порту

То, что доктор То, что доктор 
прописалпрописал

   БАНКИ

Елена БОН Д А РЕНКО 
Фото автора

Ключевая ставка оста-
ется неизменной чет-
вертый раз подряд. 

На уровне 21% годовых она 
сохранится как минимум 
до 6 июня, когда состоится 
очередное заседание совета 
директоров Банка России.

Депозитная реакция
В этот раз совет дирек-

торов даже не раздумывал. 
Как рассказала журналис-
там глава ЦБ РФ Эльвира 
Набиуллина, по сохране-
нию ключевой ставки «был 
широкий консенсус». Этого 
решения ждали и в банков-
ской среде.

По данным «Индекса 
вкладов», перед заседанием 
совета директоров Банка 
России по ключевой ставке 
средняя ставка по годовым 
депозитам выросла. Диапа-
зон повышения составил от 
0,7 до 1 процентного пункта.

— Решение Банка России 
было ожидаемо рынком, 
при этом степень жесткости 
риторики регулятора сни-
зилась: тезиса про возмож-
ное повышение ставки на 
предстоящих заседаниях 
в пресс-релизе не было, — 
отметил старший управляю-
щий директор Московской 
биржи по розничному бизне-
су Игорь Алутин.

Аналитики уверены, что 
на предстоящих заседаниях 
Банк России будет стоять 
перед выбором: начать смяг-
чение денежно-кредитной 
политики, чтобы не допус-
тить переохлаждения эконо-
мики, либо дождаться осени, 
чтобы убедиться в стабиль-
ности тенденции снижения 
инфляции и инфляционных 
ожиданий.

— Банки при этом про-
должат постепенно снижать 
депозитные ставки в ожи-
дании последующих дей-
ствий регулятора. Ставки по 
кредитам, как мы полагаем, 
будут снижаться медлен-
нее, поскольку они менее 
чувствительны к рыночным 
ожиданиям и колебаниям 
ключевой ставки, — добавил 
Игорь Алутин.

Главный экономист компа-
нии «Т-Инвестиции» Софья 
Донец не исключает сниже-
ния ключевой ставки в июне. 
В ВТБ прогнозируют, что ее 
движение вниз возможно во 
втором полугодии.

Высокое значение
А Эльвира Набиуллина 

объяснила журналистам, что 
вопрос об изменении ключе-
вой ставки можно будет по-
ставить, только когда действи-
тельно произойдет устойчивое 
снижение инфляции и инфля-
ционных ожиданий. Знаками 
к этому являются замедление 
потребительской активности 
на рынке кредитования, а так-
же снижение напряженности 
на рынке труда.

— Сейчас ценовое давление 
постепенно уменьшается. Мы 
исходим из того, что оно про-
должит ослабевать, и годовая 
инфляция вернется к 4% в 
2026 году. Но риски остают-
ся. Чтобы снизить инфля-
цию, нам нужно длительное 
время сохранять жесткие 
денежно-кредитные условия, 
— подчеркнула председа-
тель Банка России, сравнив 
высокую ключевую ставку с 
лекарством для экономики, 
но не экспериментальным, а 
проверенным и весьма эффек-
тивным препаратом.

— Мы иногда сравниваем 
высокую инфляцию с высокой 
температурой у человека, а вы-
сокая ключевая ставка — как 
лекарство, помогает справить-
ся с перегревом спроса. И мы 
видим, что инфляция уже на-
чала снижаться, — рассказала 
Эльвира Набиуллина.

Пора за премией
До 30 мая принимаются заяв-

ки на традиционный конкурс 
«Бизнес Дона».

Заявить о себе могут субъекты 
малого и среднего предпринима-
тельства, зарегистрированные и 
осуществляющие деятельность на 
территории Ростовской области.

По данн ым рег иона л ьного 
минэкономразвития, в этом году 
будут определять лучших биз-
несменов года в сфере услуг и 
торговли. Также выберут произ-
водственника, инноватора. Назо-
вут и лучшего предпринимателя 
года в сфере импортозамещения.

В каждой номинации — по три 
призовых места. Победителей 
конкурса ждут премии в размере 
от 70 тысяч до 200 тысяч рублей.

— Если формат проведения и 
номинации конкурса со време-
нем менялись, то идея премии 
остается неизменной: признание 
достижений предпринимателей 
донского края, — отметил пер-
вый замгубернатора Алексей 
Господарев.

Автобусам составят 
расписание

Общественный транспорт в 
Ростовской области переведут 
на брутто-контракты.

«Благодаря введению брут-
то -конт ракта мож но решить 
множество проблем, например 
таких как нарушение графика 
движения, недостаточное коли-
чество транспорта на маршруте, 
простои на остановках, высокая 
цена проезда, низкий уровень 
зарплаты водителей, зависящий 
сейчас от выручки», — написала 
в своем телеграм-канале зам-
губернатора — министр транс-
порта Алена Беликова.

Пока на Дону действуют нет-
то-контракты. Их суть в том, что 
власти устанавливают требова-
ния к перевозчику по качеству 
услуг, а также регулируют стои-
мость проезда.

«Собранная на борту выручка 
остается в распоряжении пере-
возчика, он сам отвечает за все 
понесенные издержки», — уточ-
нила замгубернатора.

Когда нач н у т дейс т воват ь 
брутто-контракты, перевозчики 
начнут получать оплату напря-
мую от органов власти за то, 
что обеспечивают движение по 
маршрутам строго по распи-
санию. Их доход уже не будет 
зависеть от количества пасса-
жиров на борту, он будет фикси-
рованным.

Накормим 
королевство

Пшеница и зернобобовые, а 
также растительное масло и 
мучные кондитерские изделия 
— перспективные направления 
экспортного сотрудничества 
Ростовской области с Марокко.

Об этом заявила первый зам-
министра сельского хозяйства и 
продовольствия донского регио-
на Ольга Горбанева. В этом спи-
ске также находятся молочные 
продукты, говядина и изделия 
из домашней птицы.

На международной выставке 
SIAM, которая прошла в Марок-
ко, в присутствии замгубернато-
ра РО Артема Карцева подпи-
саны соглашения о намерениях 
и о сотрудничестве с мароккан-
скими компаниями на поставку 
булгура и муки.

Дорогой мой 
бухгалтер

За первый квартал спрос на 
главных бухгалтеров в Ростов-
ской области вырос на 11%, 
подсчитали аналитики оте -
чественной платформы он -
лайн-рекрутинга.

По последним данным, для 
них размещено 1800 вакансий. 
Параллельно динамике спроса 
менялась и средняя зарплата. 
Главным бухгалтерам работода-
тели региона в среднем готовы 
платить 90 тысяч рублей в месяц. 
Это на 20% больше, чем в ана-
логичный период прошлого года.

Больше всего главбухам го-
товы платить работодатели Ма-
гаданской области. Речь идет о 
300 тысячах рублей. Для сравне-
ния: в Москве — более 150 тысяч.

факт

По словам эксперта в сфере тор-
гового мореплавания и транс-
портной безопасности, юриста 
Виталия Тимофеева, сейчас юри-
дически, то есть на бумаге, река 
Дон стала морем, а прилегающая 
территория стала территорией 
морских портов Азова и Ростова.

кстати
В распределительном 
центре создано  
около 80 новых рабочих 
мест с вероятным  
увеличением  
их количества до 100.

— Мы рады поддержать 
партнеров в реализации 
такого масштабного про-
екта. Благодаря открытию 
нового комплекса компания 
сможет оптимизировать 
логистику и обеспечить 
бесперебойные поставки 
в 100 наших предприятий 
на юге России, — отметил 

  Мощность центра 
по хранению 
и обработке 
товаров — 
8000 палето-мест

По данным регулятора, темпы 
роста цен на непродовольственные 
товары в марте опустились ниже 
2% в пересчете на год, тогда как 
по продовольствию и услугам они 
снизились менее значительно и пока 
близки к 10%.

— Такую разницу в цифрах можно 
объяснить тем, что цены на непродо-
вольственные товары быстрее от-
кликаются на изменение ключевой 
ставки, чем цены на услуги и про-
дукты питания, — отметила Эльвира 
Набиуллина.

По ее словам, в марте кредитная ак-
тивность в нашей стране оставалась 
сдержанной. Ипотека и корпоратив-
ное кредитование несколько выросли, 
тогда как необеспеченное розничное 
кредитование снизилось.

— Сберегательная активность 
граждан сохранялась высокой, не-
смотря на некоторое снижение ставок 
по депозитам, — добавила глава 
ЦБ РФ.

Одни из главных рисков для эко-
номики РФ — это замедление роста 
мировой экономики и падение цен на 
нефть из-за торговых войн.

справка
С момента предыдущего заседания со-
вета директоров ЦБ по ключевой став-
ке, состоявшегося 21 марта, в банках 
из списка топ-20 сильнее всего снизи-
лась ставка по полугодовым вкладам 
— на 0,54 процентных пункта (п.п.), 
по трехмесячным вкладам — сниже-
ние на 0,51 п.п., по годовым вкладам 
— на 0,47 п.п. Банкиры говорят о том, 
что на розничном рынке продолжает-
ся «время вкладчика». По данным ЦБ 
РФ, общерыночный рублевый порт-
фель в марте вырос на 400 млрд руб-
лей за счет прироста срочных депози-
тов, несмотря на снижение максималь-
ных ставок по вкладам.

  На повышение ключевой 
ставки цены в различных 
сегментах потребительского 
рынка реагируют 
индивидуально



Извещение о необходимости согласования проекта межевания 
земельного участка

В соответствии со ст. 13 ФЗ от 24.07.2002 г. № 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохозяйствен-
ного назначения», Глушенко Анна Валентиновна, (доля 728/16795) почтовый адрес: Россия, Рос-
товская область, Неклиновский район, х. Таврия, ул. Мира, дом 29 б, тел. 89381758079, по зака-
зу которой кадастровым инженером Общества с ограниченной ответственностью «Инженер» 
Савенок Иваном Ивановичем, номер квалификационного аттестата 61-11-540, почтовый адрес: 
344038, Ростовская область, г. Ростов-на-Дону, пр. М. Нагибина, 14-А, оф. 409, адрес электрон-
ной почты: kadastre@mail.ru, телефон 8(86347)2-14-85, подготовлен проект межевания земель-
ного участка, выделяемого в счет земельной доли в праве собственности из земельного участка 
с кадастровым (условным) номером 61:26:0600012:140, местоположением: Ростовская обл., р-н 
Неклиновский, с. Носово, х-во СПК к-з «50 лет Октября», уведомляет участников долевой соб-
ственности данного земельного участка о необходимости согласования вышеуказанного про-
екта межевания. Предметом согласования являются: размер и местоположение границ, выде-
ляемого в счет земельных долей земельного участка. Местоположение выделяемого земель-
ного участка установлено относительно ориентира: Ростовская область, р-н Неклиновский, с. 
Носово, х-во СПК к-з «50 лет Октября», поле №85, площадью 72800 кв.м.

Все заинтересованные лица могут ознакомиться с проектом межевания и предоставить обос-
нованные возражения относительно размера и местоположения границ выделяемого в счет зе-
мельной доли земельного участка в течение 30 дней со дня публикации по адресу: 346830, Рос-
товская область, Неклиновский район, с. Покровское, ул. Ленина, 304, с 9-00 до 14-00.

Информация
Я, кадастровый инженер Немашкалова Марина Николаевна, квалификационный аттестат № 

08-16-143, почтовый адрес: Россия, Ростовская область, Ремонтненский район, с.Ремонтное, 
ул.Дзержинского, 34, контактный тел.:8(86379)31-8-72, адрес эл. почты: nmn-222@mail.ru, сооб-
щаю о согласовании проекта межевания, подготовленного в результате образования земельных 
участков путём выдела в счёт долей граждан : Понамарева Валентина Николаевна в праве об-
щей долевой собственности на земельный участок с кадастровым номером 61:32:0600007:1298, 
адрес (местоположение) : Ростовская обл., Ремонтненский р-н, от 2 до 16 км от п. Краснопарти-
занский в западном, северо-западном, северном, северо-восточном и юго-восточном направ-
лениях в границах на западе: с землями Республики Калмыкия, к/х «Артем», к/х «Элита», к/х 
«Муртуз», на севере: к/х «Исаев», к/х «Заповедное», СПК «Подгорное», к/х «Кавк», к/х «Пан-
жи», к/х «Прудовое», к/х «Харица», участка граждан, не вошедших, в выше указанный список; 
на востоке: к/х «Морское», к/х «Исаев», к/х «Заречное», к/х «Березка», с землями граждан, не 
вошедших в вышеуказанный список к/х «Шали» на юге: землями граждан, не вошедших в выше-
указанный список и землями Краснопартизанской сельской администрации

Заказчиком данных работ является: Исаев Ахмед Магомедгаджиевич, почтовый адрес: Рос-
сия, Ростовская обл., Ремонтненский р-н, п. Краснопартизанский, ул. Центральная д. 36. тел.: 
+79261555859.

Ознакомиться с проектом межевания можно со дня опубликования данного извещения по 
адресу: Россия, Ростовская обл., Ремонтненский р-н, с. Ремонтное, ул. Дзержинского,34.

Обоснованные возражения относительно размера и местоположения границ выделяемого 
земельного участка направлять по адресу: Россия, Ростовская обл., Ремонтненский р-н, с.Ре-
монтное, ул. Дзержинского, 34 в течении 30 дней со дня опубликования данного извещения.

Извещение о согласовании проекта межевания земельных участков
В соответствии со ст. 13.1, Федерального закона от 24.07.2002г. №101-ФЗ «Об обороте зе-

мель сельскохозяйственного назначения» участники общей долевой собственности на земель-
ный участок с кадастровым номером 61:43:0600014:1 , адрес (описание местоположения): уста-
новлено относительно ориентира, расположенного в границах участка. Почтовый адрес ори-
ентира: Ростовская обл., р-н Шолоховский, х. Меркуловский, настоящим извещением уведом-
ляются о месте и порядке ознакомления с проектом межевания земельных участков. Предме-
том согласования проекта межевания земельных участков, является размер и местоположе-
ние границ выделяемых в счет земельных долей в праве общей долевой собственности зе-
мельного участка с кадастровым номером 61:43:0600014:1, расположенного: установлено от-
носительно ориентира, расположенного в границах участка. Почтовый адрес ориентира: Рос-
товская обл., р-н Шолоховский, х. Меркуловский. Заказчиком кадастровых работ по подготов-
ке проекта межевания земельных участков является Гречкина Елена Николаевна, адрес посто-
янного места жительства: Ростовская обл., Шолоховский р-н, х. Меркуловский, ул. Восточная, 
д. 26 (т. 8-961-400-52-76). Проект межевания земельного участка подготовлен кадастровым ин-
женером Мальцевым Андреем Сергеевичем, квалификационный аттестат 61-12-703, номер ре-
гистрации 21042 в государственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятельность; 
почтовый адрес: Россия, Ростовская обл., Миллеровский р-н, г. Миллерово, ул. Лермонтова, 36, 
e-mail: andsermal@gmail.com, (т. 8-905-485-05-81). С проектом межевания земельных участков 
можно ознакомиться и представить обоснованные возражения относительно размера и мес-
тоположения границ выделяемого в счет земельных долей земельного участка от заинтере-
сованных лиц в течение 30 (тридцати) дней со дня опубликования данного извещения по ме-
стонахождению кадастрового инженера: Ростовская обл., Миллеровский р-н, г. Миллерово, ул. 
Карла Маркса, 6, пом. 6, (1-й этаж, офис «Недвижимость») с понедельника по пятницу с 9.00 до 
16.00. При согласовании иметь документ удостоверяющий личность, а так же документы о пра-
вах на земельный участок (долю).
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РЕГИОНАЛЬНАЯ СЛУЖБА ПО ТАРИФАМ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

пр. Кировский, 40а, г.Ростов-на–Дону, 344022                                                  тел.: (8-863) 263-50-55 

 
ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО 

от 25.04.2025 № 40.1/1114 

 

Региональная служба по тарифам Ростовской области (далее – РСТ) сообщает 

об одностороннем отказе ПАО «ТНС энерго Ростов-на-Дону» от исполнения договора 

энергоснабжения с энергосбытовой организацией. 

В РСТ поступило уведомление ПАО «ТНС энерго Ростов-на-Дону» об отказе в 

одностороннем порядке от исполнения договора энергоснабжения в соответствии с     

п. 53 Основных положений функционирования розничных рынков электрической 

энергии, утвержденных постановлением Правительства РФ от 04.05.2012 года № 442 

(далее – Основные положения), с энергосбытовой организацией ООО «Электросбыт» 

ИНН 6143060337, юр.адрес: 347380, Ростовская область, г. Волгодонск, ул. Гагарина, д. 

39. 

Отказ ПАО «ТНС энерго Ростов-на-Дону» от исполнения договора 

энергоснабжения обусловлен ненадлежащим исполнением ООО «Электросбыт» своих 

обязательств по оплате за потребленную электроэнергию.  

При этом в случае, если гарантирующий поставщик по указанным основаниям в 

одностороннем порядке полностью отказывается от исполнения договора, 

заключенного с энергосбытовой (энергоснабжающей) организацией, исполнителем 

коммунальных услуг, то для обеспечения бесперебойного энергоснабжения 

потребителей энергосбытовой (энергоснабжающей) организации, исполнителя 

коммунальных услуг гарантирующий поставщик обязан обеспечить принятие их на 

обслуживание, организованное в установленном разделом II Основных положений 

порядке.  

В целях соблюдения интересов потребителей, энергоснабжение которых 

осуществляется ООО «Электросбыт», ПАО «ТНС энерго Ростов-на-Дону» готово 

принять на обслуживание потребителей с предъявлением с 13.05.2025 года счетов для 

оплаты потребленной электроэнергии. 

В соответствии с п. 16 Основных положений РСТ уведомляет потребителей о 

следующем: 

1. Наименование и платежные реквизиты гарантирующего поставщика, 

обязанного принять на обслуживание потребителей, энергопринимающие устройства 

которых расположены в границах зоны его деятельности: 

Полное наименование: публичное акционерное общество «ТНС энерго Ростов-

на-Дону». 

Краткое наименование: ПАО «ТНС энерго Ростов-на-Дону». 

Юридический адрес: 344091, г. Ростов-на-Дону, ул. 2-я Краснодарская, 147 а. 

Фактический адрес: 344022, г. Ростов-на-Дону, ул. Журавлева д. 47. 

Банковские реквизиты: 

Р/сч. 40702810700000006181; 

Кор/счет 30101810100000000762 в ОАО КБ «Центр-инвест» г. Ростов-на-Дону; 

БИК 046015762; 

ОГРН 1056164000023;  

ИНН 6168002922 КПП 615250001; 

ОКПО 73300551; 

ОКВЭД 51.56.4. 

2. Дата и время, установленные для принятия гарантирующим поставщиком на 

обслуживание потребителей:  

С 00 часов 00 минут 13 мая 2025 года, гарантирующий поставщик ПАО «ТНС 

энерго Ростов-на-Дону» обязан принять на обслуживание потребителей, 

энергопринимающие устройства которых расположены в границах зоны его 

деятельности. 

3. Потребителям, имеющим договорные отношения с ООО «Электросбыт», 

необходимо снять показания приборов учета по состоянию на 00 часов 00 минут 13 мая 

2025 года и передать их не позднее 2 месяцев с даты снятия в адрес гарантирующего 

поставщика ПАО «ТНС энерго Ростов-на-Дону». 

4. Не позднее 13 июля 2025 года потребителям необходимо заключить 

договоры, обеспечивающие продажу электрической энергии (мощности), с условием о 

продаже им электрической энергии (мощности) с 13 мая 2025 года. 

При этом в случае, если такие договоры не будут заключены, для потребителя 

наступают последствия в соответствии с пунктом 26 Основных положений. 

Сетевая организация по истечении 2 месяцев с даты, установленной для 

принятия гарантирующим поставщиком на обслуживание потребителей, должна 

предпринять меры, предусмотренные Основными положениями: 

- выявить лиц, которые не заключили договоры, обеспечивающие продажу им 

электрической энергии (мощности), и при этом фактически потребляют электрическую 

энергию; 

- составить в установленном порядке акт о неучтенном потреблении 

электрической энергии; 

- рассчитать объемы бездоговорного потребления электрической энергии за 

период, истекший с даты, установленной для принятия гарантирующим поставщиком 

на обслуживание потребителей; 

- принять меры по сокращению уровня и прекращению потребления 

электрической энергии в отсутствие договора и по обеспечению оплаты объемов 

электрической энергии, потребляемой без заключенного договора лицом, 

потребляющим электрическую энергию, путем введения полного ограничения режима 

потребления электрической энергии. 

 

Руководитель 

Региональной службы 

по тарифам Ростовской области 

 

А.В. Лукьянов 

 

Виктория Владимировна Горбанева 

 +7(863) 263-42-17 доб.131 

ИНФОРМАЦИЯ

podpiska.molotro.ru
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   30 апреля команды встретятся вновь

   ГАНДБОЛ

Женский ГК «Ростов-Дон» 
в первом четвертьфиналь-
ном матче чемпионата Рос-
сии в Звенигороде обыграл 
«Звезду» со счетом 29:22.

В Подмосковье ростов-
чанки приехали из Астра-
хани, где выиграли Кубок 
России. Можно было ожи-
дать, что команда после 
празднования этой победы 
немного сдаст.

И действительно, начало 
встречи получилось слож-
ным. За первые пять минут 
ростовчанки ни разу не по-
разили ворота соперниц, а 
вперед вышли лишь на 11-й 
минуте. Но уже к перерыву 
стало ясно, что из Звениго-
рода наша команда вернется 
с положительным результа-
том, судя по счету в конце 
первой половины игры 15:9.

   ФУТБОЛ

Футбольный клуб «Ростов» 
в домашнем матче 26-го 
тура чемпионата России 
сыграл вничью с москов-
ским «Локомотивом».

Обе команды уже поте-
ряли шансы на завоева-
ние медалей в этом сезо-
не РПЛ, но продолжают 
выступать в Кубке Рос-
сии. Поэтому можно было 
предположить, что оба 
коллектива постараются 
сэкономить силы перед 
игрой в полуфинале Пути 
регионов, в которой они 
встречаются 30 апреля в 
Москве.

В первом тайме «жел-
то-синие» владели подав-
ляющим преимуществом, 
которое вылилось всего 
лишь в один гол: на 21-й 
минуте отличился Кирилл 
Щетинин.

Во второй половине встре-
чи «Локомотив» немного 
пришел в себя, стал больше 

Первый шаг

Упустили победу Курортный сбор
Песчанокопская «Чайка» в до-

машнем матче Первой лиги про-
играла «Сочи» со счетом 0:2.

Песчанокопцы обосновались в 
середине турнирной таблицы и 
большой турнирной мотивации 
не имеют, так как вылететь из 
Первой лиги они могут только 
при очень неудачном стечении 
обстоятельств. ФК «Сочи» же 
предельно мотивирован, потому 
что команда ведет борьбу за воз-
вращение в РПЛ.

Несмотря на это, в первом тай-
ме хозяева поля не позволили 
гостям забить, однако и сами не 
отличились. Гости начали нерв-
ничать, но все решил гол в начале 
второй половины встречи — от-
личился Мартин Крамарич.

После этого сочинцы успокои-
лись и постарались довести дело 
до победы. Уже через пять минут 
Владимир Писарский реализовал 
пенальти, и стало понятно, что 
успех от команды из города-ку-
рорта никуда не денется.

У «Чайки» сейчас 34 очка, и она 
занимает 13-е место в турнирной 
таблице.

Дерби не удалось
Женская команда футбольного 

клуба «Ростов» в домашнем мат-
че чемпионата России проиграла 
«Краснодару» со счетом 0:1.

Старт Суперлиги у ростовчанок 
не задался. «Желто-синие» набра-
ли лишь одно очко в шести матчах 
и занимают последнее место в тур-
нирной таблице. У «Краснодара» 
дела в несколько раз лучше — 10 
очков и место в первой половине 
турнирной таблицы.

Первый тайм южного дерби 
получился безголевым. Во вто-
рой половине встречи судьбу 
игры решил единственный гол, 
который на 66-й минуте забила 
Милена Болдырева.

Ростовчанки после этой игры 
остались на последнем месте 
турнирной таблицы.

Вернёт миллионы
Спортивный арбитражный 

суд (CAS) обязал норвежского 
полузащитника Матиаса Нор-
манна и клуб «Аль-Раед» из 
Саудовской Аравии выплатить 
«Ростову» 3 млн евро.

Суд посчитал, что у Норманна 
не было достаточно оснований 
для разрыва контракта с «Росто-
вом» в августе 2023 года. Теперь 
он или его нынешняя команда 
должны выплатить «желто-си-
ним» компенсацию в размере 
3 млн евро, а также 5% годовых, 
начиная с 4 августа 2023 года и 
до даты выплаты.

При этом в решении суда от-
дельно прописано, что никаких 
спортивных компенсаций к Нор-
манну или саудовской команде 
применяться не будет.

Всё решили 
секунды

Воспитанница донской шко-
лы плавания Юлия Ефимова не 
смогла квалифицироваться на 
чемпионат мира в Сингапуре.

На чемпионате России по пла-
ванию в Казани она не вышла в 
финал на дистанции 200 м брассом. 
В предварительном заплыве она 
стала девятой с результатом 2 ми-
нуты 32,51 секунды. До этого Ефи-
мова не выполнила нормативы на 
дистанциях 50 м и 100 м брассом.

После турнира в Казани Ефимо-
ва заявила, что пока не собирается 
завершать спортивную карьеру.

Чемпионат мира в Сингапуре 
пройдет с 27 июля по 3 августа.

атаковать и воспользовал-
ся шансом сравнять счет, 
когда на 75-й минуте судья 
назначил пенальти. Алексей 
Батраков был точен. Матч 
так и завершился со счетом 
1:1. Ростовчане остались 
недовольны результатом, 
так как в первые 45 минут 
должны были забивать не-
сколько голов.

— В этой встрече хочу 
отметить первый тайм, он 
был невероятно хорош. У 
нас были голевые момен-
ты, были хорошие момен-
ты после стандартов. Во 
втором тайме было слож-
нее, особенно первые 5–10 
минут. «Локомотив» уже 
больше включился в матч, 
работал более интенсивно. 
Эту игру оцениваю поло-
жительно, — подвел итоги 
матча главный тренер «Рос-
това» Джонатан Альба.

«Ростов» набрал 37 очков 
и опустился на восьмое ме-
сто в турнирной таблице. 
«Локомотив» идет шестым 
с 45 очками.

   Начало для ростовчанок получилось непростым

Однако во втором тайме 
«Звезда» не упала в грязь 
лицом перед родными бо-
лельщиками и навязала 
борьбу ростовчанкам. И 
все же в итоге матч завер-
шился с убедительным 
преимуществом «Ростов-
Дона» — 29:22.

— «Звезда» была настро-
ена по-боевому, и мы го-
товились к этому. Перед 
девчонками стояла главная 
задача — терпеть и не рас-
слабляться. Хотя наверняка 
все думали, что мы будем 
несобранными. Но нет, мы 
ждали развязку сезона. Нам 
необходимо держаться без 
травм, — подвела итог мат-
ча главный тренер «Ростов-
Дона» Ирина Дибирова.

Ответный матч состоит-
ся 30 апреля в Ростове-на-
Дону. Победитель опре-
делится по сумме итогов 
двух матчей.
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